

Liebe Eltern,



was für ein Schuljahr! Erstmals in der Geschichte der Bundesrepublik kam es zu einer landesweiten Schulschließung! Ja, besondere Situationen brauchen eben auch besondere Lösungen! Doch die Corona-Pandemie verlangte ja nicht nur an den Schulen die Ergreifung besonderer Maßnahmen, sondern neben dem gesamten gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Leben waren vor allem auch die Familien gefordert. Zu den Aufgabenfeldern Familie und Beruf kam jetzt auch noch Schulisches hinzu - und das nicht nur für Tage, sondern für Monate! Es ist uns deshalb ein Anliegen, den Eltern unserer Schülerinnen und Schüler herzlich zu danken – auch in deren Namen!! - für ihre Unterstützung, für ihr Verständnis und ihre Geduld, für ihren großen Einsatz – sicherlich oftmals am Rande des Möglichen oder gar darüber hinaus! Vielen herzlichen Dank! – Nun befinden wir uns deutlich auf der Zielgeraden! Die Zeugniskonferenzen sind gelaufen, aktuell werden die Zeugnisse gedruckt, und am Montag, 27.7.2020 (die Schüler der 5a, 6a, 7a und 8a) am Dienstag (die Schüler der 5b, 6b, 7b, 8b, 9ab) und am letzten Schultag allen Grundschulern - ihre Zeugnisse ausgehändigt!



Auf ein gemeinsames Schulfest mussten wir schweren Herzens leider verzichten, wie auf so vieles in diesem zu Ende gehenden Schuljahr! Doch es gab im Schuljahr 2019/2020 nicht nur Verzicht und Absagen! Es gab auch viele Highlights! Gerne erinnern wir uns an den Besuch unserer Landtagspräsidentin Frau Aras im November. Wir erinnern uns aber auch sehr gerne an das traditionelle Laternenfest, das weihnachtliche Singen vor dem Rathaus, unseren Wintersporttag und die Ausbildung unserer Schüler zu Lesescouts, auch wenn diese leider auf Grund der Pandemie nicht mehr zum Einsatz kamen, da kurz darauf die Schulen geschlossen wurden.



Möglich ist am Ende dieses Schuljahres, dass wir unseren Abschlusschülern am Dienstagabend zur bestandenen Abschlussprüfung gratulieren können. Alle haben ihre Prüfungen bestanden – und nicht etwa wegen Corona, sondern trotzdem! Insgesamt können wir in diesem Jahr 4 Belobigungen für Leistungen mit einem Zeugnisschnitt von 2,3 und besser vergeben! Herzliche Gratulation!



Am Ende dieses besonderen Schuljahres möchten wir es nicht versäumen Danke zu sagen an all die vielen Unterstützer, Helfer und Begleiter, die mitgestaltet und mitgetragen haben – gerade auch in dieser schwierigen Zeit. Das sind zum einen die Klassenelternvertreter des Elternbeirates, die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der SMV sowie der Vorstand und die Mitglieder des Fördervereins unserer Schule. Einschließen in diesen Kreis möchten wir natürlich unsere Jugendbegleiterinnen, wo immer sie auch im Einsatz waren. Ein ganz besonderer Dank gilt in diesem Jahr unserem Hausmeister Herr Klink und seinem Reinigungsteam. Was hier täglich ab morgens kurz nach Schulbeginn in großer Verantwortung geleistet wurde, um den Hygieneplan unserer Schule umzusetzen, das ist schon bemerkenswert! Ein herzliches Dankeschön geht wieder einmal an unsere Schulsekretärin Frau Fruck. Gerade in solchen Krisenzeiten ist das Sekretariat zugleich Schaltzentrale und Anlaufstelle.



– Und natürlich das Lehrer-Team der Walterichschule! Bei unseren Lehrerinnen und Lehrern möchten wir uns herzlich bedanken - für deren Dienst im Unterricht, für ihre pädagogische Arbeit in ihren Klassen, für all die außerunterrichtlichen Veranstaltungen, seien es die Lerngänge, seien es die Sportveranstaltungen oder gemeinsame Theaterbesuche! All das macht das Schulleben eben auch aus! Und selten ist uns dies so bewusst wie in diesem Schuljahr, in dem wir zahlreiche Schullandheime, die Londonfahrt und vieles mehr absagen mussten!

Auch am Ende des Schuljahres 2019/2020 wird sich unser Lehrerkollegium wieder etwas verändern. So werden uns die beiden Anwärterinnen Frau Miltner und Frau Scherb - jeweils nach erfolgreichem Zweiten Staatsexamen – wieder verlassen. Wir wünschen im nächsten Lebensabschnitt bzw. an der neuen Stelle von Herzen alles Gute! Aus familiären Gründen wird uns Frau Oberstudienrätin Ristic nach vier Jahren leider wieder verlassen. Sie hat bei uns Deutsch, Geschichte und Englisch unterrichtet und v.a. das Sozialcurriculum mit ihren Ideen wie Einführung der Vielfaltcoaches weiterentwickelt. Ebenso wird uns Frau Gymnasiallehrerin Meinert und Frau Schimpf als Grundschulpädagogin nach drei Jahren verlassen. Wir bedanken uns herzlich bei allen für den hohen Einsatz und wünschen allen an ihren neuen Schulen alles Gute! In den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet wurde am Ende des Schuljahres Frau Stocker. Seit 17 Jahren war sie als Religionspädagogin an mehreren Schulen für das Fach katholische Religion im Einsatz. Wir bedanken uns bei Frau Stocker für ihren Dienst an unserer Schule und wünschen ihr im neuen Lebensabschnitt alles Gute, vor allem natürlich Gesundheit. Nach 10 Jahren beendet Frau Doganay ihre Tätigkeit als Pädagogische Assistentin. Ganz herzlichen Dank für den treuen und so wichtigen Dienst der individuellen Lernbegleitung.

Jetzt heißt es Kraftschöpfen, Ausruhen und Luftholen, damit im September das neue Schuljahr wieder auf den Weg gebracht werden kann.

Ihnen liebe Eltern wünschen wir zusammen mit Ihren Familien einen guten Sommer, ob zu Hause oder doch unterwegs. Euch, liebe Schülerinnen und Schüler wünschen wir schöne Ferienerlebnisse hoffentlich mit viel Sonne und Erholung. In der Hoffnung auf ein gesundes Wiedersehen im September verbleiben Herr Häbich und ich, auch im Namen des Walterichkollegiums.

Ihre



Wichtige Informationen:

1) Letzter Schultag:

Klassen 5a, 6a, 7a, 8a: Montag, 27.07.2020 nach Stundenplan

Klassen 5b, 6b, 7b, 8b, 9ab: Dienstag, 28.07.2020 nach Stundenplan

Am Mittwoch, 29.07.2020 endet der Unterricht für die Klassen 1 um 11.35, für die Klassen 2 um 11.10 Uhr, für die Klassen 3 um 11.50 Uhr und die Klassen 4 um 10.25 Uhr.

2) Schulstart:

Der erste Schultag ist für Montag, den 14. September 2020 geplant und zwar mit gestaffeltem Unterrichtsbeginn und –ende.

Klassen 2: 8.20 – 11.40 Uhr

Klassen 6: 8.40 – 12.00 Uhr

Klassen 9: 8.10 – 11.30 Uhr

Klassen 3: 8.10 – 11.30 Uhr

Klassen 7: 8.30 – 11.50 Uhr

Klassen 10: 8.00 – 11.20 Uhr

Klassen 4: 8.00 – 11.20 Uhr

Klassen 8: 8.20 – 11.40 Uhr

Geplant ist ein Schulstart mit „ganzen Klassen“, ohne Abstandsgebot, mit einer **verbindlichen Maskenpflicht** auf den Schulhöfen und in den Fluren.

Klasse 5 beginnt am 16. September und Klasse 1 am 17. September.

3) Lernbrücken:

Siehe separates Schreiben für gemeldete Kinder

4) Gesundheitsbestätigung:

Mit Beginn des neuen Schuljahres haben Eltern eine schriftliche Erklärung abzugeben, die dokumentiert, dass Ihr Kind gesund zur Schule kommt. Ein entsprechendes Formular wird Ihnen vor Schulbeginn schriftlich oder per mail zugehen.